

Festival olympique des arts : une grande fête de la culture canadienne



Trois semaines avant l'inauguration des XV^{es} Jeux olympiques d'hiver et jusqu'à la cérémonie de clôture, Calgary ouvrira toutes grandes ses salles de concert, ses théâtres, ses galeries et ses musées au reste du monde. De nombreux artistes régionaux, nationaux et internationaux se feront les porte-parole de la culture canadienne.

Le Festival olympique des arts constituera la plus grande manifestation artistique jamais organisée dans le cadre des Jeux d'hiver, et il ajoutera au plaisir des gens venus des quatre coins du monde célébrer les hauts faits sportifs de nos athlètes.

Le programme du Festival s'inspire de la Charte olympique, comme nous l'explique Michael Tabbitt, organisateur des événements culturels. « La Charte des Jeux olympiques indique qu'il y aura également un festival dont l'objectif est de présenter les arts et la culture du pays hôte. Nous avons vu là une merveilleuse occasion de faire voir à nos visiteurs les talents extraordinaires des Canadiens ». Cependant,

cette mise en évidence du patrimoine culturel canadien n'empêche en rien, bien au contraire, la participation nombreuse et substantielle des artistes des autres nations.

Le Festival olympique des arts constituera la plus grande manifestation artistique jamais organisée dans le cadre des Jeux d'hiver, et il ajoutera au plaisir des gens venus des quatre coins du monde célébrer les hauts faits sportifs de nos athlètes.

Pendant les 37 jours du Festival, près de 2 200 artistes présenteront des œuvres dans plus de 18 disciplines. Une douzaine de théâtres, cinq galeries d'art, les foyers de six édifices publics et privés, le Centre des congrès de la ville de Calgary, deux parcs ainsi que deux stades seront mis à contribution pour l'ensemble des manifestations culturelles.

Spectacles de gala, pièces de théâtre, programmes de danse, expositions de tableaux et de sculptures, activités littéraires, projections de films, concours international de sculpture sur glace et, dans la tradition de l'ouest, un rodéo, voilà un menu susceptible de satisfaire toutes les curiosités et tous les goûts.

Les visiteurs pourront également assister aux manifestations culturelles qui auront lieu dans le cadre du Wintershow '88. Plus de 200 artistes et interprètes de

la région de Calgary porteront le Festival des arts dans le voisinage immédiat des événements sportifs, dans les divers mails de la ville, et même à l'aéroport.

Dans le domaine de la danse, le Festival offrira un spectacle consacré aux arrangements des chefs-d'œuvre du dix-neuvième siècle. On pourra également assister à des premières mondiales signées par les meilleurs chorégraphes canadiens. Dans le domaine de la musique, on pourra entendre des chorales classiques et symphoniques et de nouvelles œuvres commandées aux compositeurs les plus novateurs du

pays. Au théâtre, les adeptes choisiront entre comédies et drames et des pièces nouvellement inscrites au répertoire canadien.

Dans le domaine des arts visuels enfin, on aura préparé des expositions de peinture, de photographie, d'architecture et de vidéo. Forteresse sportive, Calgary sera également devenue le haut-lieu de la culture canadienne.

Du 23 janvier au 28 février, Calgary ouvrira les portes de ses salles de concert, ses plateaux, ses galeries d'art, ses musées et ses salles de théâtre au monde entier.

